

Regierungsratsbeschluss

vom 22. Dezember 2009

Nr. 2009/2470

Teilrevision des Gebührentarifs Botschaft und Entwurf an den Kantonsrat

1. Ausgangslage

Am 4. März 2009 hat der Kantonsrat das neue Gesetz über Wasser, Boden und Abfall (GWBA) beschlossen. Die Referendumsfrist ist am 18. Juni 2009 unbenutzt abgelaufen. Die Inkraftsetzung des Gesetzes per 1. Januar 2010 erfordert die Anpassung von drei kantonsrätlichen Verordnungen, darunter der Gebührentarif vom 24. Oktober 1979 (BGS 615.11).

Das Bau- und Justizdepartement unterbreitet dem Regierungsrat Botschaft und Entwurf zur "Teilrevision des Gebührentarifs" zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Die Vorlage wird zuhanden des Kantonsrates beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Vorberatende Kommissionen

Umwelt-, Bau- und Wirtschaftskommission
Finanzkommission

Verteiler

Ratsleitung (8)

Präsidien der ständigen kantonsrätlichen Kommissionen (7)

Bau- und Justizdepartement (2), mit B+E

Bau- und Justizdepartement, Rechtsdienst (re) (3), mit B+E

Amt für Raumplanung, mit B+E

Amt für Verkehr und Tiefbau, mit B+E

Amt für Umwelt (3), mit B+E

Hochbauamt, mit B+E

Finanzdepartement, mit B+E

Amt für Finanzen, mit B+E

Kantonale Finanzkontrolle, mit B+E

Volkswirtschaftsdepartement, mit B+E

Departement für Bildung und Kultur, mit B+E

Departement des Innern, mit B+E

Aktuarin UMBAWIKO, mit B+E

Aktuarin FIKO, mit B+E

Parlamentsdienste (BRE, GRE) (2), mit B+E

Traktandenliste Kantonsrat